

POLITIQUE

PDG : QUID DU CONTENTIEUX ?

La question du recours s'est invitée au Conseil provincial du PDG dans l'Estuaire, alimentant le mécontentement de nombre de militants. Lesquels affichent leur étonnement devant la non-prise en compte dans la note d'orientation d'un cas de figure pourtant inhérent à toute élection.

Page 2



Photo : DR

FAIT DIVERS

MANDJI : UN MORT ET DES QUESTIONS

La mort récente de Jeskin Ndefo, 29 ans, au cours d'une bagarre généralisée dans un débit de boisson de Mandji plonge la gendarmerie, chargée de l'enquête, dans la plus grande perplexité. Empoisonnement, overdose, fusil nocturne ? Elle n'écarte, à ce stade, aucune hypothèse.

Page 10

POLITIQUE

OYEM : NKOCHO EDZANG, SÉNATEUR DU 1ER



L'indépendant Lambert Nkogho Edzang a remporté, sans surprise, samedi la sénatoriale partielle organisée dans le 1er arrondissement d'Oyem, en faisant le plein des voix de son camp (11), aux dépens du PDG Lambert Ebane Ebane, qui n'a pu compter que sur les neuf élus de sa liste.

Page 3

n° 12571 - Lundi 13 Novembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Football/Gabon-Mali 0-0 samedi à Franceville

BONJOUR TRISTESSE !



Photo : WILFRIED MBINAH

Panthères du Gabon et Aigles du Mali se sont quittés sur un triste nul (0-0) samedi, sur la pelouse du stade de Franceville. Il est vrai que les deux sélections n'avaient plus rien à jouer - sauf le classement - dans ces éliminatoires du Mondial-2018 qu'elles achèvent respectivement à la 3e et à la dernière places. Il reste que sur ce parcours globalement décevant et la faible qualité du jeu produit, les nôtres - certes privés de leurs meilleurs éléments - ne se sont pas spécialement rassurés en prévision des échéances à venir.

Page 12

Pour moi quoi...

Déjà, c'est complètement sur les genoux que nombre de travailleurs gabonais parviennent à l'âge de la retraite. Voilà qu'on propose qu'ils la fassent valoir à 63 ans. De quoi inquiéter les futurs retraités des secteurs public et privé.

Heureusement que c'est une proposition qu'ont faite les participants aux négociations tripartites sur la branche vieillesse qui viennent de se tenir à Libreville entre représentants de l'administration publique, des confédérations patronales et syndicales. Mais, on est au Gabon où, souvent, sans étudier les tenants et les aboutissants, on passe aux actes. Et dire que le niveau de vie ne le justifie pas. Certes, l'espérance de vie a augmenté, les structures de protection de santé ont évolué mais, la longévité n'est pas ce qu'on attendait et qui peut justifier cette proposition.

Tenez, au moment où on a commencé à espérer pour de meilleures conditions pour la population, la basse conjoncture s'invite pour compliquer la vie. Le grand problème chez nous, c'est celui de l'accès pour tous à la Santé. En Europe, pour passer l'âge de la retraite de 55 ans à 65 ans, ils avaient tout réglé. Est-ce le cas au Gabon où on meurt facilement du paludisme ? Déjà, ce n'est pas ça avec la prise en charge dans les hôpitaux pour les assurés de la Cnamgs. Et puis, il y a l'environnement dans lequel nous vivons et les conditions de logement. En tout cas, il faut avouer, on est toujours loin du compte. Sauf surprise...

Alors, les initiateurs ont intérêt à éviter de confondre, dans cette affaire, vitesse et précipitation quoi...

... Makaya

ECONOMIE

ECLAIRCIE EN VUE !

Le secteur secondaire pourrait connaître une embellie en 2018, escomptent les prévisionnistes. Cette éclaircie, ajoute le ministre de l'Economie Régis Immongault, serait due à la performance de l'ensemble des branches du secteur (agroalimentaire, industrie du bois et industrie minière).

Page 4



Photo : I. MB.

ECONOMIE

PAGOS : QU'A-T-ON FAIT DES 7 MILLIARDS DE L'ENTRETIEN ROUTIER ?



Photo : Jean Madouma

Un atelier a réuni en fin de semaine dernière différents acteurs du Programme d'appui à la gouvernance sectorielle (Pagos). Objectif : connaître l'usage fait des 7,38 milliards de francs alloués à sa composante entretien routier.

Page 5

PROVINCES

Oyem : mort du maire du 2e

Page 16

SOCIÉTÉ

Musique : les dernières notes de Nejj Fort

Page 8

PORT-GENTIL

Les OPJ pointés du doigt

Page 15